

## CONTRALORÍA GENERAL DE CUENTAS Y UNIVERSIDAD INTERNACIONES, FIRMAN CONVENIO DE COOPERACIÓN

El Contralor General de Cuentas, Doctor Edwin Humberto Salazar Jerez y el Rector de la Universidad InterNaciones, Licenciado Marcel Reinchenbach, firmaron un Convenio de Cooperación Académica que tiene como objetivo: “Establecer una alianza estratégica que permita unir esfuerzos interinstitucionales para el diseño, implementación y evaluación de programas educativos”.

Los programas académicos están dirigidos a funcionarios, prestadores de servicios profesionales y técnicos de la Contraloría General de Cuentas. *“Cuando realizamos este tipo de acciones, para nosotros es un gran logro porque estamos haciendo equipo, estamos trabajando juntos para hacer de nuestro país el que todos soñamos”,* expresó el Rector de la citada casa de estudios superiores.



El convenio incluye:

- Certificaciones Académicas
- Diplomados
- Cursos de Especialización
- Licenciaturas
- Maestrías
- Doctorados



*“Me siento muy contento porque este convenio hará que las cosas cambien, que haya mejores profesionales, comprometidos con el país, distinguidos, destacados y que sean principalmente probos, que nos ayuden a combatir la corrupción, que seamos un país transparente”,* indicó el Contralor Salazar Jerez.